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令和６年度 北海道開発局営繕部総合評価審査委員会 

の審議概要について 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度北海道開発局営繕部総合評価審査委員会の審議概要を別紙のとおりお知らせしま

す。 
 

【問合せ先】  国土交通省 北海道開発局  電話（代表）011-709-2311 

         営繕部 技術・評価課 営繕監督官（総括）尾崎 健一（内線 5783） 

営繕部 営繕管理課  営繕契約専門官  吉岡 亮 （内線 5715） 

北海道開発局ホームページ https://www.hkd.mlit.go.jp/ 



令和６年度 北海道開発局営繕部総合評価審査委員会 審議概要 

開催日及び場所 令和７年３月４日（火） ＷＥＢ開催 

委     員 

岩澤 浩一（いわさわ こういち） 北海道科学大学工学部教授  
菊田 弘輝（きくた こうき）   北海道大学大学院准教授 
菊地 優 （きくち まさる）   北海道大学大学院教授 

（五十音順） 

議      事 

 
Ⅰ 実施報告 
（１）令和６年度 工事の総合評価落札方式の実施状況 
（２）令和６年度 建築関係コンサルタント業務等の実施状況 
（３）令和６年度 総合評価審査委員による個別審査の概要 
Ⅱ 審議事項 
（１）令和７年度 工事における総合評価落札方式の運用方針（案） 
（２）令和７年度 建築関係コンサルタント業務発注方式の運用方針（案） 
 

 

委員からの意見・質問、それに対する対応等 

意   見 対   応 

 

Ⅰ 実施報告について 

・特になし 

 

Ⅱ 審議事項について 

・特になし 

 

 

 

 

 

 

 

 

質   問 回   答 

【Ⅰ（１）】 

・ 契約に至った工事のうち再発注にて契約した

工事もあるが、何かを変えて再発注したのか。 

 

 

 

 

【Ⅱ（１）】 

・ 不調不落対策としての一般競争参加資格要件

の考え方は運用方針に反映されているのか 

 

 

 

 

・ ヒアリング結果では、配置技術者がいないこと

が主要因で、入札参加条件及び工事内容に対する

意見はない。このため、入札参加者数を増加させ

ることを目的に同種工事の施工実績を緩和するな

どの対策を講じている。 

 

 

・ 運用方針が厳しすぎるとの意見はないことから

運用方針を改定するのではなく、昨年の 12月から

取組を始めた「営繕工事における効率化」を確実

に進めることで不調・不落対策につながるものと

考えている。 



 

・ 「営繕工事における効率化」の取り組みの情

報が業界の末端まで伝わっているのか。一部の

方しか認識できていないという状況ではない

のか。イメージを脱却したいのであれば末端ま

で行き渡るような情報発信が必要。 

 

・ 次年度の途中、適切な時期に「営繕工事にお

ける効率化」の進捗状況について報告してもら

いたい。 

 

 

 

・ 末端まで行き渡るよう発信方法を検討し、取り

組みたい。 

 

 

 

 

・ わかりました。 

 

 


